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 質問日  令和６年３月１日６番 

発言の種別 ・代表質問 ・一般質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

項  目 内    容 

1. 2025年大阪・

関西万博の成功

に向けた取組み 

① 万博開催期間中、国内外からの来阪旅行者の交通移動に

対する急激な需要数の増加、それに伴う、府民等の日常生

活や社会活動にかかるタクシー等での移動手段の確保とい

う観点も踏まえて、会場への来場者のスムーズな交通アク

セスについて、どのように準備を進めようとしているの

か、所見を伺う。 

② 万博開催という絶好のチャンスを捉え、大阪の観光スポ

ットの周遊促進の仕掛けを、旅行者のスムーズな交通移動

の観点も含め、どのように図ろうと考え、準備を進めよう

としているのか、所見を伺う。 

③ 府としては、ライドシェアに関して国が示した中間報告

を踏まえ、万博期間中の国内外からの来阪旅行者と府民の

タクシー移動の需要量の増加に対して、ライドシェアによ

ってどのように供給量を確保しようとしているのか、所見

を伺う。 

奥村万博推進局理事 

 

 

 

 

 

江島府民文化部長 

 

 

 

谷口都市整備部長 

2. これからの社

会に相応しい広

域自治体の在り

方 

① 大阪が万博をきっかけとしてスマートシティへと変貌を

遂げるために、スマートシティ戦略部として、どのような

役割を果たし、どのように取り組もうとしているのか、ま

た、大阪府はORDENをどう展開していき、大阪府域と官民の

垣根を超えたDXをどう推し進めようとしているのか、所見

を伺う。  

② 大阪府を含む府県合併の必要性や、これからの時代の日

本国家に相応しい広域自治体について、知事はどのように

考えているか、所見を伺う。 

坪田スマートシティ 

戦略部長 

 

 

 

 

吉村知事 

3. 教育への投資 ① 次年度より、教育長の給与カットもなくなり、橋下徹知

事の頃より始まった「財政再建プログラム」の取組みの中

で、カット率が残っている施策は、私立小中学校への経常

費助成の15％カットのみとなり、また、私立高校授業料無

償化制度の所得制限が撤廃される状況において、私立小中

学校への経常費助成のカットの施策を継続し続ける目的・

意義・効果について、所見を伺う。 

② 学びの多様化学校（不登校特例校）の設置に向けた検討

を行うにあたり、公設民営の手法も含めて検討するよう求

める。 

橋本教育長 

 

 

 

 

 

 

要望 

 

 

 


